



Datum: 14.08.2017

E-Mail: inspektionen@ages.at

Geschäftszahl: INS-630140-0007-015

Chikungunya-Infektion in Frankreich

Dem Bundesamt für Sicherheit im Gesundheitswesen wurde von der französischen Behörde mitgeteilt, dass der erste Fall einer Chikungunya-Infektion im Süden von Frankreich (in der Nähe von Toulon – Var) bestätigt wurde. Zwei weitere Fälle sind unter Verdacht, aber nicht bestätigt.

Um entsprechende Beachtung in den Anamnesegesprächen und Spenderselektionen wird daher gebeten.

Dieses Schreiben entspricht dem aktuellen Informationsstand des BASG. Sobald weitere Informationen vorliegen, werden diese bekannt gegeben.

Für das Bundesamt für Sicherheit im Gesundheitswesen

Gold Regina
am 14.8.2017

	Dieses Dokument wurde amtssigniert. Informationen zur Prüfung der elektronischen Signatur und des Ausdrucks finden Sie unter http://www.basg.gv.at/amtssignatur .	
	Bundesamt für Sicherheit im Gesundheitswesen Traisengasse 5, 1200 Wien	
Signaturwert	tgDgaes/1orW2ADdA2zr/tgAcca n021wAWPTvfTvGnomnsei1fr5/OSD PuAhGSzbt2rBfghr/dhrbubtm kvgtnBB/Tne1nd2vIDTPlgbzr02dcel DzABzvTsdk2iDepsPTlwrrfTaB/u dSno2bAPwmlPu10vfbgIhvmaoW 1tvkd2vIol2essBielr2rAebhAgww	